



# VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Depósito Legal A - 9 - 1958

Año X - Número 476 \* Elda, 9 de Octubre 1965 \* Precio: 3 pesetas

## UNA PREOCUPACION DE LA CIUDAD:

### ¿Habrá o no Instituto de Enseñanza Media?

El discurso recientemente pronunciado en Aranjuez por el Ministro de Educación Nacional, señor Lora Tamayo, inaugurando simultáneamente gran número de Institutos de Enseñanza Media, Secciones Delegadas, Colegios reconocidos, etc., en toda España, con sus palabras de exhortación para colaborar en esta gran empresa de proporcionar a las nuevas promociones de españoles instituciones donde puedan adquirir una plena educación y conseguir los conocimientos necesarios para tener acceso a los puestos de responsabilidad y de servicio de la Patria, nos han puesto de nuevo en plena actualidad el tema del Instituto Nacional de Enseñanza Media solicitado conjuntamente para Elda y Petrel.

A nosotros llegan noticias que no son precisamente para que podamos sentirnos optimistas sobre la pronta realización de esta institución, de tanta importancia para el desarrollo formativo de la ciudad.

Y nuestra preocupación estriba en que éste es un problema en el que el tiempo cuenta, apremiante y sin permitir esperar. El Instituto de Enseñanza Media es un fruto de una coyuntura política excepcional, que ha de aprovecharse en el momento en que se encuentra al alcance de la mano. Si no se logra ahora, si por cualquier causa se deja escapar la ocasión, ya no sabemos cuántos años habrán de transcurrir para que se presente otra oportunidad favorable para iniciar unos trámites y realizar unas gestiones que ahora tenemos ya iniciados y realizadas con la más interesada aprobación en las altas esferas ministeriales.

Creemos saber que el problema que tiene planteado el Ayuntamiento de Petrel para resolver su parte en este asunto no es de fácil solución, y que por parte de aquel Ayuntamiento no faltan interés y deseos de llegar con la máxima prontitud al momento de formalizar y ultimar los trámites con la Administración, para la pronta iniciación de las obras del nuevo centro docente, tan necesario para ambas poblaciones del valle. Nos consta este deseo, que coincide plenamente con el nuestro, pero la urgencia del problema impo-

(Continúa en CUARTA pág)



HUMOR  
DEPORTIVO

por AMAT

## Buen olfato

- ¡Toda la semana vienes oliendo a vino que es un asco!

- ¡Claro, todavía me dura el buen sabor del partido [de Jumilla!



## "Medalla de Oro de la Amistad" a Pedrito Rico, por su labor en hispanoamérica

Nunca se reunieron tantas figuras de prestigio como en el homenaje rendido al joven artista eldense

Culminando la triunfal temporada de Pedrito Rico al frente de su espectáculo «De América a España», que ha permanecido en cartel durante tres meses en el «Price» madrileño con el mayor de los éxitos, se celebró en la función de despedida un homenaje a este magnífico creador de la canción española que, tras haberse convertido en el idolo de los públicos americanos, ha con firmado en España su extraordinaria calidad de artista.

A la representación asistió un numeroso público, que llenó totalmente el amplio recinto madrileño y aplaudió con apasionamiento y entusiasmo las actuaciones de Pedrito y de las restantes figuras de su espectáculo.

Al final de la representación, Pedrito Rico fue obsequiado con treinta grandes canastas de flores, leyendo unas cuartillas de homenaje el maestro Perelló. Seguidamente, la actriz y directora cinematográfica Ana Mariscal impuso a Pedrito Rico la «Medalla de Oro de la Amistad», distinción que se otorga anualmente a personalidades españolas que han realizado actos de alto interés humanitario. Este año se han concedido tres, una al cónsul general de España en los EE. UU., señor Alabar; otra al Ministro de Información, señor Fraga Iribarne, y otra a Pedrito, por su actuación en el «Show de su nombre en la Televisión de Montevideo, donde realizó una

(Continúa en CUARTA pág)



## Aviso importante

### Ejercicio de tiro de cañón en el Cid

Durante los próximos días 18 al 23 de los corrientes, ambos inclusive, el Regimiento de Artillería núm. 17, perteneciente a la División de Infantería «Maestrazgo» número 31, de guarnición en Paterna (Valencia), realizará unos ejercicios de tiro de cañón en el campo de tiro de Agost, estando previsto que la zona de objetivos se halle situada al este de Elda, en la Sierra del Cid.

De lo que damos cuenta a nuestros lectores, advirtiéndoles del peligro que puede representar acercarse por la citada zona de objetivos durante las mencionadas fechas.

# Vida Religiosa

## HORARIO DE MISAS

**PARROQUIA DE SANTA ANA.**—A las 7, 8'30 (parroquial), 10, 11 (de catequesis) y 12 de la mañana y 6 de la tarde.

**PARROQUIA DE LA INMACULADA.**—A las 8, 9'30 (parroquial), 11 (de catequesis) y 1 de la tarde.

**PARROQUIA DE SAN JOSE OBRERO.**—A las 8 y 11'30 de la mañana.

**PARROQUIA DE S. FRANCISCO DE SALES.**—A las 8 y 12 de la mañana.

**HOSPITAL MUNICIPAL.**—A las 8 de la mañana.

**COLEGIO DE LAS HERMANAS CARMELITAS.**—A las 10 de la mañana.

**COLEGIO DE LA SAGRADA FAMILIA.**—A las 12'30 de la mañana.

## GUIA LITURGICA

Domingo XVIII después de Pentecostés. Misa propia. Gloria. Credo. Prefacio de la Santísima Trinidad.

## ROSARIO DE LA AURORA

Saldrá de la parroquia de Santa Ana a las 6'30 de la mañana y de la Inmaculada a las 7'15.

## SOLEMNE TRIDUO EN HONOR DE SANTA TERESA

Se celebrará en la capilla del Colegio de las HH. Carmelitas (calle San Roque), durante los días 13, 14 y 15 de octubre, con los siguientes actos: A las 8 de la mañana, Santa Misa. A las 7 de la tarde, Exposición de S. D. M., Santo Rosario y ejercicio propio.

## Centro de Idiomas Club

Se han iniciado, como se anunció oportunamente, las clases de idiomas de este Centro, con una afluencia extraordinaria, especialmente en las clases de Inglés y Francés.

A quienes deseen seguir alguno de estos cursos o bien Alemán o Italiano, rogamos hagan su inscripción a la mayor brevedad, ya que una vez cerrado el plazo de libre admisión, los nuevos estudiantes no podrían ser admitidos a menos que demostrasen estar al nivel de los asistentes.

Como premio para los primeros alumnos de cada clase, el Club de Idiomas costeará su examen en la Escuela Central de Idiomas, de Madrid, para la obtención del título oficial de intérprete.

Se ruega a los alumnos del curso anterior que no han podido ser avisados individualmente y que no lo hayan hecho todavía, que se personen en el Club para ser incluidos en las clases correspondientes.

## MORTAL ACCIDENTE

La carretera ha vuelto a cobrarse su tributo de sangre y, desgraciadamente, me nudean cada vez más las ocasiones en que tenemos que dar cuenta a nuestros lectores de trágicos sucesos de esta clase.

En esta ocasión, la víctima, que falleció a los pocos minutos de sucedido el accidente, ha sido el joven de 32 años, Francisco Navarro Cerdán, natural de Villena, pero residente en Elda desde hace años, y domiciliado en General Dávila, 11.

El desgraciado suceso tuvo lugar, como decimos al principio, en la carretera de Novelda y cuando el joven Francisco Navarro, que se dirigía a Elche y que conducía un Citroen 2 HP., fue a tomar la última curva de la carretera antes de llegar al puente que cruza el río Vinalopó.

El hecho ocurrió entre las 7 y las 8 de la tarde del pasado martes día 5, y pronto la noticia corrió por nuestra ciudad, pues Francisco Navarro Cerdán, empleado del Banco Español de Crédito, era persona muy conocida y apreciada en Elda. El fallecido deja viuda y dos hijos de corta edad.

## La Patrona de la Guardia Civil

El próximo día 12, festividad de la Virgen del Pilar, el Benemérito Cuerpo de la Guardia Civil celebrará el homenaje anual a su Patrona.

Se dirá una solemne Misa rezada en la iglesia parroquial de Santa Ana, a las 12 de la mañana, con asistencia de la fuerza libre de servicio, ocupando la Sagrada Cátedra el M. I. señor don Antonio Moure, Canónigo de la S. I. Catedral de Albacete.

Terminada la Santa Misa, la Guardia Civil obsequiará con un Vino de Honor a autoridades, invitados y amigos, en la Casa Cuartel.

## ¡ Industriales - Exportadores !

# Gestoría ROMERO

Tiene el honor de comunicar a sus señores abonados y fabricantes de calzado en general, que tiene a su disposición un nuevo servicio relacionado con:

- Toda clase de documentos necesarios para la exportación de calzado.
- Solicitud del número de exportador y licencias de exportación.
- Operaciones con toda clase de moneda extranjera.
- Relación con Agentes de Aduana de cualquier Puerto de España.
- Traducciones del inglés al castellano y viceversa, etcétera.

CONSULTENOS Y LE VISITAREMOS

Quetpo de Llano, 14, 1.º - Teléfono 380868

E L D A

## ¡¡Prepare su batalla al frío con...

# VALOR!!

ESTUFA A GAS BUTANO

Regalamos botella de gas

## Encargado de cortadores y aparadoras

Experimentado en patronaje se precisa en

**FABRICA DE CHICARRO**

Razón: CARPENA HERMANOS

Cura Abad, 30 - Teléfono 380303

## CLINICA DENTAL

**D. Guillermo Regolf Cardo**

CONSULTA DIARIA

De 4 a 7

Quetpo de Llano, 45 - bajo

E L D A

475/82

## MUEBLES FIGUE

Exposición y venta: Martínez Anido, final (Junto Cine Goya)

Gran variedad en todos los estilos y precios  
Comedores - Dormitorios - Salas de Estar - Recibidores  
Cortinajes, etc.

CALIDAD GARANTIZADA... ACABADO PERFECTO

Recuerde: MUEBLES FIGUE



**LLUEVE SOBRE EL VALLE.**—Alternando claros radiantes de sol con negros nubarrones «pluvivomos», que derraman sobre la tierra y el asfalto torrentes y más torrentes de agua, así van pasando estas semanas desde que el otoño irrumpió victorioso en el calendario. Como de costumbre, el agua ha removido los posos del problema de la pavimentación en las calles que todavía no se encuentran protegidas por cemento o asfalto, y se han renovado las conversaciones sobre este problema y su solución. En especial, en las anchas calles, tras la Gran Avenida, de gran animación y profusa circulación, el asunto es más grave que el de Cache-mira, porque se convierten en un barrizal intransitable. Pero las «palabras con el alcalde» de la semana pasada han echado un rayito de esperanza en este asunto con la declaración de que «si hay subvención, muchas calles; sin no hay, todas las que podamos con nuestros propios medios». Y esto para el año próximo. Así que «problema con solución a fecha fija... no es tal problema». Y entonces, que llueva, que llueva...

**EL SILENCIO.**—La virtud máxima del Bando del Silencio recientemente dictado ha sido la de acabar con las ridículas y estruendosas sirenas de algunas fábricas. Ahora todos emplean medios de aviso interiores que no

molestan a nadie y sirven igual. Pero en la cuestión de ruidos de motos no parece que hayamos conseguido gran cosa, a pesar de las multas que por tal concepto se van imponiendo y que figuran en una relación en este mismo número. Todavía aguantamos el horrisono escape abierto de motocicletas de pequeña cilindrada, que de día y de noche atruenan las calles, con gran satisfacción de los mozalbetes que las conducen. Y para esto vendrán muy bien esos guardias motorizados que, según nuestras noticias, va a crear el Municipio para realizar una más efectiva vigilancia en la ciudad, con mayor rapidez de desplazamiento. Así aumentarán los ingresos municipales y la ciudad será menos incómoda y ruidosa.

ARGOS

**Solicitamos agentes de venta en plaza**

Teléfono 382034

**Mendiola**

COCHES DE ALQUILER  
CON Y SIN CHOFER

Martínez Anido, 47

Teléfono 380367

472/87

**ADORNOMETAL**

FORNITURAS PARA EL CALZADO  
Y MECHONES ACERO

Teléfonos 381697 y 382142

Reyes Católicos, 13

E L D A

¡¡Prepare su batalla al frío con...

**VALOR!!**

**ABRIGOS**

VALLE DE ELDA

Panorama desde aquí

## Pablo VI en Nueva-York

Tal vez el acontecimiento mundial más trascendente de los últimos tiempos sea este del viaje efectuado esta semana por el Santo Padre a las Naciones Unidas. Lo que no cabe duda es que el gesto ha conmovido a todo el mundo civilizado y que constituye un forzoso arranque para una nueva meditación de los hombres responsables de los destinos de la Tierra.

El Papa ha hablado claro, con la tremenda sencillez de unas palabras que parecen arrancadas del Evangelio: **NO MAS GUERRAS.** Su ruego ha sido suave, es decir amable. Pero tras este gesto de buena voluntad, lleno de cordialidad y esperanza, estaba la sombra conminatoria de una autoridad universal que se asienta sobre veinte siglos de Historia.

Ante la Asamblea de la ONU, delante de los hombres que representan a la inmensa mayoría de los pueblos del mundo, Pablo VI ha recordado con gravedad a las naciones sus elementales deberes, los objetivos esenciales de la prosperidad que han alcanzado, proclamando con voz firme su paternal mensaje de amor y paz.

Todas las esperanzas del mundo están cifradas ahora en el impacto que hayan podido producir la voz y la presencia del Papa entre los hombres de las Naciones Unidas. Porque de esta visita personal del Santo Padre cabe esperar los mejores frutos: frutos de reflexión, frutos de madurez. Que las naciones, a través de sus respectivos representantes, se hagan el propósito de abordar los problemas y de resolver sus diferencias con un nuevo espíritu de comprensión y buena voluntad, que aleje para siempre ese terrible fantasma de la guerra que desde hace años nos viene rondando.—ARGA.

**Protéjase y proteja a su familia**

COMPRE HOY SEGURIDAD  
PARA MAÑANA

ASEGURESE EN:

**Caledonian Insurance  
Company**

Compañía Inglesa de Seguros

FUNDADA EN 1805

Seguros de Accidentes, Responsabilidad Civil,  
Incendio, Robo, Lunas y Cristales  
y Transportes

Consulten nuestros Agentes en Elda:

Calle Murillo, 30

Calle Martínez Anido, 48

Teléfono 381076

474/6

# "Medalla de Oro de la Amistad" a Pedrito Rico, por su labor en hispanoamérica

(Viene de la PRIMERA pág) campaña en favor de la Navidad de los niños pobres que recaudó más de medio millón de pesetas, las cuales sirvieron para que los niños humildes de la capital uruguaya pasaran las Navidades en medio de la mayor felicidad. También los jugadores del «River Plate», de Buenos Aires, que se hallaban entonces en Madrid para participar en el homenaje a Gento, se adhirieron a este acto en honor de una figura tan popular en su país como Pedrito Rico, entregando su capitán un artístico banderín, con asistencia de su presidente, señor Liberti.

Se leyó un telegrama del Alcalde de Elda adhiriéndose, en nombre del pueblo eldense, a tan merecido homenaje, expresando la gran satisfacción de la ciudad por los brillantes éxitos alcanzados por el artista en sus triunfales actuaciones, éxitos que Elda sentía como propios.

Seguidamente tuvo lugar un gran fin de fiesta, presentado por Espartaco Santoni y Pablo Palitos, desfilando por el escenario del Price Angel de Andrés, Luisa Ortega, Arturo Pavón, Emy Bonilla, Carmen Morell, Mara Laso, Isa Torre y sus boys, Telma Carló, Tito Mora, Paco Michel y el maestro Perrelló. Número culminante del espectáculo fue la aparición, con caracteres de sorpresa, de la popularísima Ceila Gámez.

Antes de comenzar la función, nuestro paisano obsequió a un grupo de artistas y amigos, invitados al espectáculo, entre los cuales se encontraban Carmen Sevilla, Augusto Algero, Pilar López, Tomás Ríos, Pastora Imperio, Ana Mariscal, Estrellita Castro, Gitanillo de Triana, Alvaro de Lalglesia, Victoriano Valencia, Ana Ca-

sares, Carlos Estrada, Gisia Paradis, Rosanna Yani, Horacio Barba, Javier Fleta y José María González.

Nunca en su larga historia vio el Price un homenaje tan brillante y espectacular, avalorado con la presencia de tantas y tantas figuras de primera categoría, como en éste rendido a Pedrito Rico.

El rotundo éxito de esta velada, que habíamos recogido de la prensa madrileña, nos fue confirmado por el propio Pedrito Rico que, en compañía de su novia, la cantante artista Graziela Pal, tuvo la gentileza de visitar nuestra redacción durante su estancia de unos días en Elda.

Los propósitos inmediatos de Pedrito son, tras unos días de descanso en esta ciudad, con sus padres, presentar su espectáculo en el «Ruzafa» de Valencia y después en Alicante, celebrando una función en Elda, en

## Pistoneo LAMBRETTISTA

Esta semana hay actividades para todos los gustos y aunque no serán puntuables, reúnen alicientes suficientes para que la asistencia sea numerosísima.

En primer lugar, mañana, domingo, salida a las 7 de la mañana con dirección a Alcoy, para asistir a la I Gymkhana Lambretta que celebra aquel Club, con regreso inmediatamente después de terminada la prueba. El martes, 12, festividad de Nuestra Señora del Pilar, excursión a Murcia, para asistir a los actos que celebra el Club Lambretta de aquella capital, con motivo del 8 aniversario de su fundación. La salida se efectua-

rá, también, a las 7 de la mañana, con regreso en cuanto terminen los agasajos, sobre las 2 de la tarde.

Las localidades para el fútbol de mañana han correspondido a los socios Vicente Pérez y Francisco Luna, los cuales pueden retirar las en nuestro domicilio social hasta la una del medio día de mañana domingo, previa presentación del carnet del Club. Enhorabuena.

**CLASIFICACION TROFEO LAMBRETTA.**—Tras la jornada del pasado domingo, la tabla de goleadores del Deportivo queda establecida como sigue: 1.º, Trilles, con 6 golitos; 2.º, García, con 3; 3.º, Darwin, con 2; 4.º, Martos, con 2, y con uno, Bejarano, Campos y Fuertes.

Espero que todos los gymkhanistas de nuestro Club, aprovecharán la ocasión de participar fuera de nuestros lares, para dejar constancia de su valía y traerse algunos de los muchos trofeos que tienen preparados, aparte del que corresponda al Club, para el que también habrá clasificación.

En cuanto al viaje a Mur

famoso en ambas televisiones.

Pedrito nos informa que aunque seguirá actuando la mayor parte del año en el continente americano, donde es esperado con ilusión y entusiasmo, no dejará un año sin volver a España, aunque sea para una corta temporada.

Damos las gracias a Pedrito Rico y a Graziela Pal por su visita y les deseamos cordialmente toda clase de éxitos en sus carreras artísticas, a los cuales son merecedores por la riqueza de su arte extraordinario.—N.

...Y PARA COMER MEJOR

## Bar-Restaurante Peter River's

¡Es único! Visítenos... merece la pena

Situado en el Km. 3 Carretera ELDA-MONOVAR

Deguste nuestras especialidades:

Paella valenciana - Gazpacho manchego  
Típicos fritadas de conejo con tomate  
Deliciosos chorizos manchegos  
Selectos aperitivos - Esmerado servicio

Pida lo que le apetezca... le servimos en el acto

SABADOS Y DOMINGOS:

Menús especiales para almuerzos y meriendas-cena

¡ESTAMOS DESEANDO SERVIRLES!

475/82

## ANUNCIOS

### Radio Elche E.A.J.-53

En Elda: Juan Díez Vicente

La Victoria, 38

Teléfono 380822

PUBLI IDAD ANTON

## HERNIADOS

El Gabinete Ortopédico «HERNIBIEN», bajo prescripción facultativa, resolverá el caso por difícil que sea, con su aparato automático (patentado) sin tirantes ni presiones molestas. Aparatos para elevación de estómago, etc.

Pasamos consulta en Elda el día 14 de cada mes (incluidos festivos), de 10 a 2 en la clínica del doctor Molins, Queipo de Llano, 30, (t. e. s. núm. 15674).

cia, muchos ya conocen la forma de hacer las cosas de aquellos buenos amigos, en cuanto a «guateques» se refiere y no creo que se lo dejen perder.

A última hora se me comunica que la excursión del martes a Murcia, será puntuable para nuestro Campeonato de Invierno.

TURISMO VELOZ

VALLE DE ELDA

## Una preocupación de la Ciudad...

(Viene de la PRIMERA pág)

ne que se eliminen trabas, que se superen obstáculos y que se arbitren soluciones, en la forma que sea, antes de que los plazos se cumplan y entonces ya no se pueda hacer nada.

La empresa de dotar a los pobladores del valle de un instrumento de formación educacional tan importante como es el Instituto Nacional de Enseñanza Media es tan esencial y su proyección en el futuro de nuestros pueblos tan extraordinaria, que creemos se deben poner a contribución medios importantes y extraordinarios para superar las actuales dificultades. Todo, antes de que se malogre obra tan vital, dejando que vaya a otras latitudes lo que debe quedar enclavado en nuestro valle para el mejor servicio de ambos pueblos.—A.

# Un enorme basurero en medio de la ciudad

**El Castillo de Elda, escenario continuo de incivildad**

Hacia tiempo que no habíamos ascendido al montículo donde se levantan —todavía— las ruinas de nuestro derruido alcázar, por el que repetidamente hemos propugnado medidas que lo defiendan del paso del tiempo y rescaten su elevación como atalaya del valle, como jardín placentero de los eldenses.

Pero cuando comenzamos la ascensión por el arco que le da acceso ya comenzamos a ver, con desagrado, el no por sabido menos repugnante espectáculo de la incuria y la incivildad de las personas que lo frecuentan habitualmente. Y cuando llegamos a su interior, en la amplia plaza que le sirve de centro, el alma se nos cayó a los pies. El castillo es, sin más, un enorme basurero. Casi en el centro de la ciudad, a la vista de cualquier camino o de cualquier piso elevado, Elda tiene un verte-

dero de inmundicias en el cual enormes ratas, como conejos casi, tienen un paraíso y donde el hedor es casi insoportable. La antigua cisterna que fortuitamente se descubrió en el centro del patio, tiene ahora una gran cavidad por la cual los vecinos de los alrededores —¿quién, si no?— arrojan sus basuras y sus desperdicios; la cisterna, que tendrá unos cuatro metros de altura, está casi llena de restos podridos, de porquería y de animales vivos y muertos, exhalando un olor inaguantable.

Los muros que continúan en pie, el torreón y los rincones, gentes sin escrúpulos ni civismo los han convertido en sus retretes.

Y gracias a ellos, y a que no se toma medida alguna en su contra, podemos gozar —la ciudad y los que en ella vivimos— antihigiénico es un espectáculo que creíamos relegado a villorrios y «burgos podridos».

Creemos que no nos podemos cruzar de brazos ante este inmundo espectáculo que ofrece nuestro castillo y sus alrededores. Ya no vamos a invocar el respeto a la tradición, a los vestigios de nuestra historia todavía en pie; no vamos a sugerir la idea del jardín en el corazón elevado de la ciudad

Con afán de superación y para ofrecer un mejor servicio a nuestros clientes

## Industrias TRAP

MAQUINARIA PARA CALZADO

Teléfono 381204

amplía sus instalaciones

NOS TRASLADAMOS A

Reina Victoria, 2

ELDA

464/515

como atalaya del valle, etc., sólo vamos a pedir que se acabe con esa pestilente vergüenza en el centro de la ciudad.

Como solución no vemos más que la de cortar los accesos al castillo. Una tapia en los puntos de acceso, incluso una alambrada, es posible que cortara de raíz el gigantesco abuso que se produce en aquel recinto.

Y de paso, por si acaso fuera excusa de tal proceder por parte de los vecinos del alcázar, convendría estudiar en qué forma atiende el Servicio de Limpieza Pública al vecindario de aquellas calles.

Que, aún en el caso —del que no nos consta— de un defectuoso servicio de recogida de basuras en este vecindario, ello no da derecho a convertir el castillo en un basurero público ni las autoridades de la ciudad deben permitirlo de ninguna manera.—A.

## Semana de la Familia

A partir del próximo día 12, festividad de la Virgen del Pilar, y organizada por el Centro interparroquial de Hombreres de Acción Católica, se celebrará en nuestra ciudad una "Semana de la Familia para Cristo", con actos y conferencias a cargo del muy ilustre señor don Antonio Moure Cortés, canónigo de la Santa Iglesia Catedral de Albacete, licenciado en Sagrada Teología y diplomado en Ciencias Sociales y en Cinematografía por la Universidad Internacional de Roma.

La Semana de la Familia se iniciará con un acto de presentación que tendrá lugar el citado día 12 a las 12 de la mañana, en la parroquia de Santa Ana. A partir del día 13, además de otros actos religiosos, se celebrarán todos los días en la Sala Rex, a las 8'30 de la tarde, conferencias para matrimonios y jóvenes. Los interesantes temas a tratar en las mismas serán los siguientes: La felicidad matrimonial no es una utopía. ¿Por qué fracasan tantos matrimonios? Un triple amor que Dios quiere en el matrimonio: el humano, el espiritual y el sacramental. El joven de nuestro tiempo y la auténtica personalidad. El noviazgo en el plan providencial de Dios. Génesis educacional. El niño en el seno materno, el infante, el adolescente, el joven.

## ESQUELAS

**Radio Elche E.A.J.-53**

En Elda: Juan Díez Vicente  
La Victoria, 34  
Teléfono 380822

PUBLICIDAD ANTON

**Teléfono de Taxis**

**38 - 10 - 30**



# ¡Gran FESTIVAL de REGALOS!

Con motivo del XLI

**DIA UNIVERSAL DEL AHORRO**



Entrega de boletos en todas las Oficinas de la **CAJA DE AHORROS DEL SURESTE DE ESPAÑA**

*familia que ahorra, familia feliz*

- 2 Automóviles SEAT 600 - D
- 4 Televisores
- 2 Neveras eléctricas
- 2 Máquinas de escribir portátiles
- 2 Cocinas a gas butano con horno
- 2 Cocinas a gas butano tres fuegos
- 2 Lavadoras eléctricas
- 2 Máquinas de coser
- 10 Radio transistores
- 10 Máquinas de afeitar eléctricas
- 8 Vajillas de loza
- 8 Cristalerías
- 8 Baterías de aluminio
- 8 Ollas a presión
- 50 Obras completas autores españoles
- 50 Obras completas autores extranjeros
- 55 Batidoras eléctricas
- 75 Planchas eléctricas automáticas
- 50 Relojes pulsera caballero
- 50 Relojes pulsera señora
- 50 Molinillos eléctricos
- 60 Plumas estilográficas
- 86 Juegos de café

**Y DOS MIL JUGUETES**

## Horario de Invierno para el Comercio

Se pone en conocimiento del comercio en general, que la Delegación Provincial de Trabajo ha publicado el horario de invierno, que comenzará a regir a partir del 1 de octubre hasta el 30 de abril, desde las 9 a las 13 horas y desde las 15'30 a las 19'30 horas.

Procede que las empresas afectadas presenten en la Inspección Provincial de Trabajo, para su visado, el correspondiente Cuadro-Horario.

Elda, 1 de octubre de 1965.

Delegación Comarcal de Sindicatos.

# Jumilla, 0 - Eldense, 3

## UN PARTIDO MEMORABLE

Volvimos de Jumilla totalmente convencidos. De perfecto podemos calificar el partido, pues el equipo respondió hombre por hombre, línea por línea. No hubo ni un fallo: cada uno cumplió a la perfección, y si a esto añadimos el buen planteamiento del partido por el entrenador, tendremos la confirmación de lo que antes hemos dicho: un partido perfecto.

## DE COMO SE JUEGA AL FUTBOL CONVENCIONADO

No basta con ganar por goleada si se evidencian fallos, como ocurrió en La Roda. El buen aficionado eldense, sabedor de que la directiva ha reclutado un buen equipo, no permite esos fallos sin lamentarlos, ya que en otros encuentros pueden dar lugar a disgustos. Además, al profesional que exige a la hora de estampar la firma, se le debe exigir a la hora de rendir. Sin embargo, el domingo en Jumilla, los jugadores azulgrana demostraron que si continúan jugando así, el importe de su ficha está justificado. Bordan, así podemos decirlo, el fútbol de conjunto, desenvolviéndose con rapidez, apoyo, sentido práctico, colocación y, sobre todo, con pundonor deportivo.

Este es el equipo que queremos tener y que ya tenemos, y seguro puede estar el eufórico aficionado eldense de que lo de Jumilla lo va a ver muchas veces, en especial en las salidas.

## HOMBRES, GOLES E INCIDENCIAS

Salió el Jumilla en plan arrollador. Actuaban sus hombres con una velocidad, un coraje y unas ansias de victoria que hubieran amedrentado a otro equipo que no fuera el Eldense. El marcaje hombre a hombre, con Cordones de central y Oliva detrás, desbarataba sin embargo todos los in-

tentos locales, y, a la vez, los iba minando en sus alegrías hasta que, cansados y desengañados, cedieron la iniciativa, comenzando entonces el peligro continuo para la meta jumillana. Y fue Trilles, el Puskas eldense, el que logró el primer gol a pase de Martos. A continuación vimos la jugada más bonita de la tarde y de muchas tardes: Martos envió sobre Fuertes y este sobre la puerta, y García, de prodigioso salto agarró un cabezazo maravilloso que lamió el larguero de manera escalofriante.

En la segunda parte, y de salida, un córner de García muy cerrado, lo recibió con el pecho Trilles, colocando el segundo gol, cuyo mérito hay que repartir entre ambos.

Se registra un cañonazo imponente de Campos, que devuelve el larguero y al poco, centra Fuertes y Martos, de magnífico cabezazo, logra el tercero y último de la tarde. Todavía en los últimos minutos, volvía a estrellar Martos otro tiro en el poste.

Sólo el juego peligroso de Degea y las malas formas de Rebollo empañaron el partido. Del Jumilla, lo mejor, Rebollo y Barrera. Del Eldense, todos, sin olvidar al entrenador. Juliá, que arbitró bien, alineó así a los equipos:

**JUMILLA:** Barrera; Penalva, Rebollo, Torralba; Gambín, Degea; Pallarés, Sila, Petaca, Sánchez y Candela.

**ELDENSE:** Albadalejo; Albert, Oliva, Bejarano; Cordones, Ruiz; Fuertes, Campos, Martos, Trilles y García.

**PEDRO LOPEZ**

## VENDO

en San Francisco de Sales

PLANTA BAJA, 2.º Bloque

Razón: Teléfono 380830

474/...

## Resultados y Clasificación

### TERCERA DIVISION - GRUPO X

Ilicitano, 5; Novelda, 1  
Jumilla, 0; ELDENSE, 3  
Lorca, 2; Abarán, 1  
La Roda, 1; Albacete, 2

Cieza, 1; Aguilas, 0  
R. Ibense, 4; At. Cartagena, 1  
Orihuela, 1; Imperial, 1  
Cartagena, 5; Alicante, 3

	J	C	E	P	F	C	P	PR
1 ELDENSE	3	3	0	0	16	2	6	+ 4
2 Cartagena	3	3	0	0	10	5	6	+ 2
3 Albacete	3	2	1	0	8	3	5	+ 1
4 Rayo Ibense	3	1	1	1	8	6	3	+ 1
5 Imperial	3	1	1	1	4	3	3	+ 1
6 Orihuela	3	1	1	1	5	5	3	- 1
7 Jumilla	3	1	1	1	3	4	3	- 1
8 Lorca	3	1	1	1	4	8	3	- 1
9 Ilicitano	3	1	0	2	8	8	2	- 2
10 At. Cartagena	2	1	0	1	5	7	2	= 0
11 Aguilas	3	1	0	2	3	4	2	= 0
12 Novelda	3	0	2	1	3	7	2	= 0
13 Cieza	2	1	0	1	1	4	2	= 0
14 Abarán	2	0	1	1	1	2	1	- 1
15 La Roda	3	0	1	2	3	10	1	- 3
16 Alicante	2	0	0	2	4	8	0	= 0



Sirva este emblema —adoptado por las Cajas de Ahorros de todo el mundo— para recordar a Vds. que el próximo día 31 se celebrará el

## XLI DIA UNIVERSAL DEL AHORRO

Hasta el próximo día 15, seguirán repartiéndose boletos gratuitos para el sensacional sorteo que con tal motivo ha organizado la

## CAJA DE AHORROS DEL SURESTE DE ESPAÑA

¡GRAN FESTIVAL DE REGALOS!

Familia que ahorra,  
familia feliz

476

SE VENDEN MAGNIFICOS

## PISOS

SITUACION INMEJORABLES

En Avenida de las Acacias y Virgen de la Salud

FACILIDADES DE PAGO

Razón: Murcia, 23

475/...

# CINE

## El gran combate

Nacionalidad: Norteamericana.

Director: John Ford.

Intérpretes: Richard Widmark, Carrol Baker, Karl Malden, James Stewart.

Desde una "reserva" donde están confinados los indios cheyenes, se inicia una marcha a través de 2.000 kilómetros, burlando unas veces al ejército confederado y presenándole batalla abierta otras. El argumento recoge el momento histórico en que un pueblo, destinado a desaparecer, se rebela contra sus opresores. Bien dirigida, encierra tres partes en las que la segunda es una especie de bufonada que nada tiene que ver

## Agrupación Médico-Quirúrgica de Elda

El jueves, 30 de septiembre, celebró sesión científico-cinematográfica esta Agrupación, en colaboración con Ciba, S. Anónima de productos químicos.

El ponente, doctor don Fernando Torrella Gil, de Elda, desarrolló el tema "Estado actual de los estudios sobre el cromosoma y cromosomopatías".

Describió los nuevos conceptos a este respecto en relación con los modernos estudios del cromosoma con el ultramicroscopio y la bioquímica celular, que han dado a conocer el origen de malformaciones y alteraciones congénitas en afecciones antes de origen ignorado, como el mongolismo y otras interesantes cromosomopatías.

Siguió la proyección de una película de los laboratorios Ciba, en color y sonora, en que aparece maravillosamente logrado el mecanismo de malformación de los cromosomas y presentados casos típicos de enfermos correspondientes.

También se proyectaron otras películas interesantes como "Trastornos de las proteínas", "El juramento de Hipócrates" y "Producción farmacéutica moderna".

con el resto. Buen colorido y ajustada interpretación.

## Mi novio está loco, loco

Nacionalidad: Norteamericana.

Director: Harry Keller.

Intérpretes: Tony Randall, Burl Ives, Bárbara Eden.

Versión muy americana y moderna del viejo cuento oriental "Aladino y la lámpara maravillosa". En la película, el poseedor de la lámpara es un joven arquitecto al que

la suerte no sonríe y, aunque se siente protegido en sus amores y trabajos por el genio bonachón, éste más bien le complica las cosas que se las facilita. Lo pintoresco del caso está avalorado por los trucos de laboratorio, que dan a la película un carácter de poca cosa irrealidad que distrae y a veces sorprende. La interpretación es acertada y la dirección ha sabido explotar con habilidad este sencillo tema.

## La montaña del diablo

Nacionalidad: Norteamericana.

Director: Robert Lynn.

Intérpretes: Lex Barker, Ann Smyrnes, Ronald Fraser.

Un rico industrial de El Cabo contrata a un detective privado cuando se siente amenazado de muerte. Las aventuras de este detective, que al final logra descubrir la identidad del criminal, son la base del film. En ellas hay de todo, incluso lo inverosímil. Lu-chas en el fondo del mar, carreras y persecuciones automovilísticas, etc. Buen color, al servicio de una acción trepidante.

## El precio de la muerte

Nacionalidad: Inglesa.

Director: Carol Reed.

Intérpretes: Lawrence Harvey, Lee Remick, Alan Bates.

En combinación con su mujer, un piloto realiza una estafa a una compañía de seguros, fingiéndose muerto en accidente, para que ella pueda cobrar el importe del seguro.

## Castelar y Cervantes

Gran programa doble con el estreno en castmanicolor

### SAMBA

por Sarita Montiel

### Suave como visón

por Gary Grant y Doris Day

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

## Coliseo y Alcazar

Colosal estreno en cinemascope y tecnicolor

### EL DESESPERADO

por Frank Lovejoy; completando el programa en

COLISEO: Gallardo y calavera, por Frank Sinatra

ALCAZAR: Exodo, por Paul Newman

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

## GLORIA

Gran acontecimiento cinematográfico en cinemascope y tecnicolor

### El gran combate

por Richard Widmark y Carroll Baker

### Los conquistadores del Pacífico

en color

TOLERADO MENORES

## REX - GOYA - LIS

Divertido estreno en tecnicolor

### Mi novio está loco, loco

por Tony Randall

### Tres hombres buenos

en cinemascope y tecnicolor

TOLERADO MENORES

## CANTO y CAPRI

A partir del lunes, en copia nueva

### La violetera

y el estreno en cinemascope y tecnicolor

### La montaña del diablo

por Lex Barker

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

## CAPRI

Hoy, sensacional estreno en cinemascope y tecnicolor

### Robin Hood y los piratas

por Lex Baker

### La máscara roja

TOLERADO MENORES

## CANTO

Hoy segunda semana de gran éxito

### Minnesota Clay

por Cameron Mitchell

### Sucedió en lunas

por O. W. Fischer

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

## Cine Regio (Petrel)

Dos grandes estrenos

### Horas desesperadas

y

### Fuga en el trópico

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

## Ideal Cinema

Magnífico programa doble con el estreno en cinemascope y tecnicolor

### El precio de la muerte

por Laurence Harvey

### Coartada

por Peter Van Eyck

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Tire a la RULETA en

## Calzados Montecarlo

General Mola, 29 (Frente a Casa Alfonso)

Teléfono 380221

ELDA

Su compra puede resultarle GRATIS

# DEMOGRAFÍA

Inscripciones efectuadas en este Regl. tro Civil.

## NACIMIENTOS

Día 1 septiembre 1965.—Vicente, hijo de Vicente Valero Terol y Angeles Peñataro Rico. José, hijo de Francisco Rodríguez González y Soledad Lorenzo Cañadas. María del Carmen, de Joaquín Gómez Gómez e Isabel González Cedano. Miguel, de Antonio Cabañero Jaén y Josefa López Maestre.

Día 2.—Julían, hijo de Julián Madrid Herráiz e Isabel Alberto Verdú. Mario, de Mario Toledo Martínez y Gloria Valiente Carrión. Miguel, de Luis Arráez García y Monserat Jover González.

Día 3.—Isidro, hijo de Juan Caiatayud Benito y Manuela Busquier Luis.

Andrés Arenas Arenas y Josefina Soler Esteve. Inmaculada Concepción, de Pedro Marin Herrero y Consuelo Esteve Santos. José Manuel, de Manuel Payá Roca y Lina Huesca Amat.

Día 5.—Francisco José, hijo de José Benítez González Manuel, de José Ródenas Ver y Francisca Simón López. Ángel, de Francisco Amorós Pardo y Angeles Contreras García.

Día 6.—Juan Antonio, hijo de Juan José Roldán Egipto y Salud Samper Colomer. Rafaela, de José Senabre Herrero y Josefa Antolin Estevan. María Magdalena, de Elías Peiró Vidal y Magdalena Remedios Pérez García. María de la Salud, de Francisco Escrivá Martínez y Josefa Sáez Pérez.

Día 7.—María Francisca, hija de Manuel López Jover y Francisca Juan Pina. Carmen, de Juan Rico Granero y Josefa López Albert.

Día 8.—Arturo de la Salud, hijo de Arturo Amat Ibáñez y María Dolores Galiana Gras. Andrés, de Abraham Calderón Sáez y Rosa García López. Luis Fernando, de Eusebio Angel Campano Alonso y María Isabel Azorin Juan. Salud, de José Rico Gil y Pilar Sanchiz Jover. María Salud, de Juan Antonio Moreno Fernández y Francisca Celestino Juan. Luisa Salud, de Antonio Miguel Gallardo Navarro y Manuela Juan Diez.

Día 10.—Belén, hija de Manuel Delegido Ruescas y Odilia Navalón González.

## MATRIMONIOS

Día 1 de septiembre.—Carlos Cerdán González con María del Carmen Cerdá Aguado (Santa Ana). Gabriel Segura Martínez, con María Teresa Herrero Martínez (Inmaculada).

Día 2.—Angel Tortosa Arnedo con Concepción Aparicio Lorenzo (Santa Ana). Manuel Aracil Gómez con Isabel Angeles Sánchez Piqueras (Santa Ana).

Día 4.—Luis Peñataro Sanchis con María Sogorb Hurtado (Santa Ana). José Rueda Ramos con Saturnina Egipto López (Santa Ana). Alfonso Mariano Vicente Rey Jover con Purificación Gómez del Rey (Santa Ana). Manuel Bañón Martínez con Francisca Penalva Abellán (Inmaculada). Jorge Vicent García con Josefa Palazón Palazón (Inmaculada). Vicente Hurtado Bataller con

## Pisos... Pisos... Pisos...

### LOCALES COMERCIALES

Zona céntrica e industrial

Buena edificación... Buenos precios...

Condiciones

PROPIETARIO

# HILATURAS TORRES

María Guerrero, 43 - Teléfonos 382060 y 380165 ELDA

## NECESITAMOS

### MODELISTA - PATRONISTA

para fábrica de calzado Luis XV - Bien remunerado - Abstenerse mayores de 35 años

TELEFONO 381104

476/7

Pilar Bañón Martínez (Inmaculada). Vicente Carrillos Sabater don Teresa Malo Sánchez (S. José Obrero). Julio Sanz Albert con Milagros Teresa Pérez Jover (Inmaculada). José Antonio García Vidal con Encarnación Romero Rico (Santa Ana).

Día 5.—José Manuel Muñoz Reig con Carmen Segura Navarro (Santa Ana). José Berenguer Pérez con Concepción Martínez Azorin (Santa Ana). Gabriel Cuesta Sánchez con María Vizcaino Sorria (Santa Ana). Rafael Molina Algarra con Francisca Gómez Crpio (Santa Ana). Jun Olaya Pastor con Joaquina Romero Amat (Santa

Ana). Miguel González Aguado con Antonio María Arráez Herrero (Inmaculada).

Día 6.—José Rico Rico con Antonia Adelaida Albert Vicent (Santa Ana). Juan Santos Cárdenas con Dolores Albert Vicent (Santa Ana). Juan Santos Cárdenas con Dolores Albert Vicent (Santa Ana). Juan Costa Villascusa con Juana Gomáriz Yagües (Santa Ana). Gregorio Gallego Moreno con Asunción Bernabeu Carrillo (Santa Ana). Constantino Amorós Rico con María Isabel Mataix Verdú (Inmaculada). Manuel Albertos Iñiguez, con Isabel Serrano Sánchez (Inmaculada). Antonio Salar Albert con Concepción Ruiz NaOvalón (S. José Obrero). Fernando Moya Escribano con Dolores ONúñez Sánchez (Santa Ana).

## DEFUNCIONES

Día 3.—Antonio Bravo Hernández, de 74 años.

Día 4.—María Sampedro Perdigón, de 46 años. Salvador Corbí Hurtado, de 79.

Día 6.—Juan Ramón Pérez, de 58 años.

Día 9.—José María Crespo Samper, de 84 años.

Día 10.—Eladio Tabernero Villavieja, de 68 años.

## RESUMEN

Nacimientos:	27
Matrimonios:	27
Defunciones:	6

## CICLISTAS Y MOTORISTAS

Pensad que sois los más débiles. No cometais imprudencias.

# Cooperativa San Francisco de Sales

Se ruega a todos los señores cooperativistas la cumplimentación del préstamo en la CAJA de AHORROS del SURESTE de ESPAÑA.

Siendo de urgente necesidad para todos y teniendo la citada Caja todo preparado para atender a los socios en cuanto lleguen, deben pasar por aquellas oficinas inmediatamente, provistos del Documento Nacional de Identidad y del Título de Socio.

Los ausentes deberán hacer poderes de acuerdo con las instrucciones que les darán en las oficinas de la repetida Caja.

LA JUNTA RECTORA

Para sus familiares y amistades femeninas



### ¡Bellos modelos!

Podrá hacerse por sí misma al cabo de pocas semanas de iniciar sus estudios en el Curso *Eva* de Corte y Confección por correspondencia, con la consiguiente economía para su hogar y proporcionando una agradable sorpresa a sus familiares, a la vez que se acreditará como excelente mujer de su casa.

PÍDANOS INFORMES SIN COMPROMISO EMPLEANDO ESTA TARJETA

Cortar por aquí

F. D. Autorización n.º 8  
(B. O. de Correos 2-7-56)  
Respuesta Comercial

A franquear  
en destino

SIN SELLO  
DE  
CORREOS...

... puede usted echar esta tarjeta al buzón, pues la Academia pagará el porte al recibirla.

HOJA - PEDIDO  
DE LIBRERIA

IMPRESOS

ACADEMIA A. E. I.

Apartado núm. 1 F. D.

646

SAN SEBASTIAN

(CORTAR POR AQUÍ)

Lit. Urosbea-Rentería



Eva



(Autorización n.º 28 del Ministerio de Educación Nacional)

## El Curso Eva de Corte y Confección

En 1947, la Academia AEI creó un sistema de Corte y Confección por correspondencia que se extendió rápidamente, causando verdadera sensación por su sencillez y eficacia. Así nació el Curso Eva, que une al delicado gusto parisino las excelencias de la técnica norteamericana del Corte y Confección por correspondencia, la primera del mundo en su género \* Su éxito ha sido tal, que el número de alumnas que en él se han matriculado supera en muchos millares a las inscritas en otras Instituciones análogas. Entre esas alumnas figuran incluso modistas que desean conocer las reglas modernas del Corte \* Aparte de la magnífica presentación del Curso Eva, lo que llama inmediatamente la atención de las alumnas es su sorprendente **SENCILLEZ**, adecuada a todas las inteligencias, que permite dominar en pocos meses las bases técnicas de la profesión de la modistería, cosa que por los métodos antiguos requería años de aprendizaje. En el Curso Eva todo está previsto y calculado para eliminar en la alumna la menor posibilidad de fracaso o aprendizaje imperfecto \* El carácter del Curso es eminentemente **PRACTICO**. Desde el primer día la alumna empieza a ejercitarse en el trazado de patrones, que luego nos remite por correo y que se le devuelven debidamente corregidos y calificados, con todas las explicaciones que haya solicitado \* Es además un Curso **ECONOMICO**, ya que la cuota mensual es muy reducida y, además, el papel de patrones, los sobres, hojas de examen, etc., para que la alumna resuelva y nos envíe sus ejercicios, los remitimos **GRATIS** a la vez que las lecciones, así como el **DIPLOMA** de Profesora de Corte, que es conveniente poseer para numerosos empleos.

**Las lecciones se envían sin compromiso alguno para la alumna. De no satisfacerle, no queda obligada a seguir el Curso.**

**El curso Eva es una útil distracción que maravillará a usted**

**SOLICITE NUESTRO FOLLETO DE INFORMACION GRATUITO**

Corte esta tarjeta por la línea de puntos, guárdese este trozo y deposite el resto en un buzón de

Correos,

SIN PONERLE NINGUN SELLO

VALE...

... por un folleto explicativo GRATIS Y SIN COMPROMISO,  
del Curso EVA de Corte y Confección por correspondencia.

Doña .....

Calle ..... N.º ..... Piso .....

Población ..... Provincia .....



## Un ruego a Hidroeléctrica Española

La llegada por carretera y de noche a Elda, procedente de Alicante, se hace espléndida nada más doblar el paso del alto del Reventón; el valle de Elda aparece iluminado en toda su amplitud cual una gran ciudad que se continúa con las luces del vecino Petrel. De la otra dirección, viniendo de Madrid, salvadas las vueltas de Sax, el conductor de automóvil se siente a lo lejos deslumbrado por luces blancas intensas que al pronto no identifica y que le hace reclamar inútil e insistente cambio de luces, hasta la altura de la estación de transformación que Hidroeléctrica Española tiene instalada poco más allá de Santa Bárbara, iluminada toda la noche con una profusa e intensa liberalidad, como corresponde a quien no le cuentan los kilómetros-hora, y que de otra parte da nota y lustre de gran

ciudad a la Elda que se acerca.

El automovilista corre unos kilómetros, que se le antojan interminables, con muy escasa visibilidad por el deslumbramiento de dicha estación transformadora, en un tramo de cuestas y curvas, muy frecuentado por motos y bicicletas de obreros que regresan tras su jornada a Sax, con gran riesgo de su vida en esos cruces deslumbrados. No creemos que la suspirada y próxima desviación de Santa Bárbara afecte para nada este estado de cosas. Un ruego a Hidroeléctrica es el cambio de esos focos de luz blanca por otros amarillos o rojos como en las rutas de las grandes ciudades. Ejemplo de ello son las luces del Club de Campo, que, sin merma de iluminación, dan prestancia y belleza y no perturban al conductor de carretera.— P. P.

## Calle Martínez Anido

Señor director:

La calle Martínez Anido es una de las principales de Elda... hasta la plaza de Castelar. Porque a partir de ahí es una auténtica boca de lobo, y no creo que tengamos ganancia que «envidiar» a cualquier otra de la Tafalera o de Bolón en cuanto a iluminación se refiere.

Es lógico que no todo puede hacerse en un día, que hay en el pueblo muchas cosas para hacer, y que no se dispone de dinero suficiente para resolver todos los problemas en un año o dos. Pero aunque sólo fuera para ir alimentando nuestras esperanzas, ¿no podríamos sa-

ber los vecinos el plan que se tiene previsto para «poner al día», ahora que se usa tanto esta frase, nuestro pueblo y que todos supiéramos que nuestro problema figura en dicho plan y que le tocará tal o tal año, y que antes de él se hará tal y tal cosa?

Porque por muy falsa que sea, la impresión que se da es que se trata de ir cubriendo el expediente hasta que el tiempo, o el relevo, solución las papeletas. Y ello es una pena, porque estoy seguro de que nuestras autoridades se ocupan de nuestros problemas. Sólo hace falta que nos lo den a conocer.

Y también estoy seguro de que si se precisara la colaboración de los vecinos, estos la darían muy gustosamente. Por lo menos los de la parte alta de la calle Martínez Anido, que tienen la impresión de vivir en Villamelones de Abajo en cuanto se hace de noche.

S. H. E.

## NUEVO FONTANERO

ofrece sus servicios

Menéndez Pelayo, 4, altos

Teléfono 38-18-28

¡¡PREPARE SU BATALLA AL FRIO CON...

# VALOR!!

TEJIDOS SELECTOS



## OFICINA TECNICA Amat & Maestre

Estudios y Proyectos

Planificación y Organización de  
Fábricas de Calzados

Dahellos, 2 - Teléfono 38 01 43

Gral. Jordana, 11 - Tel. 38 12 06

ELDA

## SE VENDEN Apartamentos en La Albufereta

BIEN SITUADOS - AMUEBLADOS  
Y SIN AMUEBLAR

CONDICIONES DE PAGO  
HASTA CINCO AÑOS

Razón: Francisco Pérez

Cervantes, 3 PETREL Teléfono 140

473/...

¿Tiene averías en su frigorífico...

...en su cámara industrial

...en su televisor

...en cualquier otro aparato electrodoméstico?

¡¡Requiera los servicios de un TECNICO!!

## Aurelio Alcaraz Fuertes

Electricista técnico - Titulado en Televisión

...le ofrece los suyos a DOMICILIO

Avise en Gral. Jordana, 73 (esquina Victoria) - ELDA

473/87

## Enrique Amat Navarro

HEBILLAS, HILATURA, RIBETES,  
CORDONES Y APLIQUES VARIOS

García Valiño, 15

Teléfonos 380666 y 380667

ELDA

Se vende un piso a estrenar llave en mano

en calle General Aranda, esquina a Méndez Núñez.

Condiciones de pago: 20.000 pesetas de entrada y el resto en 15 años, sin recargos.

Razón: Calle Cervantes 3 - Teléfono 140

PETREL

475/...

## Mañana: Pizarro - Granollers

JORNADA ANTERIOR. — Pese a su gran esfuerzo, el Pizarro no pudo salvar el espolo de Sagunto, donde el Altos Hornos se alzó al final con la nada holgada victoria de 25 a 20.

Con un lleno hasta la bandera (no creemos exagerar si afirmamos que esta temporada va a ser el Pizarro el equipo más taquillero en todos los campos), saltan los equipos a la pista. Los eldenses al completo; los locales, reforzados con tres nuevas adquisiciones. El juego se desarrolla fuerte y viril por ambas partes, sin caer en ningún momento en brusquedades ni malos modos. Las situaciones de peligro y los goles se suceden en ambas porterías, y aunque el Altos Hornos toma ligera ventaja, el Pizarro no se entrega y de poder a poder mantiene en jaque al equipo local, que tuvo que emplearse a fondo para evitar la sorpresa. El primer tiempo finalizaba con 12-10, para terminar el partido con el tanteo definitivo de 25-20.

La crónica del señor Pier navieja señala a Julián como «alma del equipo» y cree mos que estará más acertado en esto que en lo de situarnos geográficamente, pues (sin desdoro alguno para Elche y los ilicitanos, a quienes tenemos en muy alto concepto por lo mucho que valen en todos los sentidos), tenemos la impresión de que el Pizarro y Elda han demostrado ser de la suficiente categoría como para que se conozca en todas partes de dónde son y cómo se llaman los que aquí viven.

La alineación y goles del Pizarro fueron: Laureano, Ramón (2), Sócrates (5), Martínez (1), Julián (6), Qui que (1), Tomás (1), Pablo, Blas y Ríos (4).

(Si el chiste no fuera tan malo podríamos decir que «casi todos los hermanos fueron valientes»).

EL PARTIDO DE MAÑANA.—La primera actuación oficial del Pizarro en Elda de la temporada es también la primera actuación del Granollers en campo ajeno en la División de Honor, en la que debutó el domingo pasado, venciendo al Barcelona por 20-14.

Debutante, al menos en esta ocasión, no quiere decir principiante, y el Granollers posee un equipo joven, pero curtido y experimentado, producto de la pródiga cantera catalana, en cuya región se practica el balonmano desde hace muchos años por una cantidad y calidad de equipos desconocidas en casi el resto de España.

La Pista Paz también es trena: nueva grada y redes

tras las porterías. Y estamos seguros que registrará un lleno de gala, pese al tiempo que viene haciendo esta semana, y que nos da la impresión de estar un tanto «enjugasao».—ENE

### Campeonato Local de Balonmano Juvenil

Hasta ahora no puede calificarse precisamente de masiva la inscripción y organización de equipos para este campeonato.

Naturalmente, aún es pronto y todo no se hace en un día, por lo que confiamos en que en estas semanas se ponga todo en marcha, ya que no es de creer que tanto los maestros de escuela y directores de colegios como los directivos y miembros de algunas entidades y empresas en las que especialmente encajarían estas actividades deportivas dejen perder la ocasión de ponerse al día en las directrices nacionales de la enseñanza y la vida española, fomentando y cultivando el deporte entre sus alumnos y miembros, con las ventajas de la asistencia técnica y material que brinda la Organización Juvenil Española.

### Centro Excursionista Eldense

Este Centro ha organizado la II Marcha de Regularidad de 1965, por parejas, que se celebrará el día 17 de los corrientes. El itinerario será Centro Excursionista-Pantanet y Fuente de Santa Bárbara, punto final de la marcha. La salida de la primera pareja será a las cinco y media horas, siguiendo las restantes a intervalos de cinco minutos.

Los controles se harán en cada uno de los puntos señalados en el itinerario, en cuyos puntos cada pareja podrá tomarse un descanso no superior a quince minutos.

Más detalles e inscripciones, en el local social.

Se alquila planta baja SOLO PARA NEGOCIO en calle 18 de Julio, 40

Razón: Mismo lugar

476/8

### SE PRECISA

Persona con conocimientos de Radio y Televisión  
Inmejorable retribución  
Reserva en colocados

Razón: Teléfono 80043

473/...

¡¡Prepare su batalla al frío con...

# VALOR!!

## MANTAS PADUANA

## Edificación ANDREU

Calle Capitán Cortés, s/n (Frente Empresa NOGUERON)

Ocasión única para adquirir su piso en la mejor zona de Elda a precio más bajo

Pisos desde 104.000 ptas. a 118.000 ptas.

GRANDES FACILIDADES DE PAGO

INFORMACION Y VENTA:

J. L. Andreu Verdú - 18 Julio, 28

Teléfono 38 01 46

476/81

Televisores - Lavadoras - Vajillas - Lámparas

Cuanto desee en artículos de regalo, en

### Establecimientos CANO

Generalísimo, 17 ELDA Teléfono 380472

### Aparadoras y aprendizas

se precisan

RAZON:

Fábrica de Calzado

PEDRO GARCIA AMAT

Carretera de Alicante

475/...

## ANUNCIOS

PRENSA-RADIO-TV-CINES

Publicidad ANTON

Gerente

Juan Díez Vicente

La Victoria, 38

466/525

Teléfono 380822

### CUPON PRO-CINCO

NUMEROS PREMIADOS:

Viernes 1	358
Sábado 2	022
Lunes 4	221
Martes 5	108
Miércoles 6	549
Jueves 7	722

## La Preventiva, S. A.

Seguros de Entierro

SUCURSALES EN TODA ESPAÑA

Suscriba hoy mismo una póliza.

Nuestros Agentes pasarán a visitarle

Subdirección de ELDA:

Manuel Puyos

Lamberto Amat, n.º 11

Teléfono 380712

475/8

### MEDICOS DE GUARDIA

para el domingo 10 de octubre

Sólo para casos de urgencia y desde las 6 de la tarde del sábado hasta las 9 de la mañana del lunes.

EN ELDA:

Dr. D. Ricardo Pérez Rico  
Generalísimo, 28  
Teléfono 381771

EN PETREL:

Dr. D. Salvador Senén Martínez  
Avenida de Elda, 9, 1.º



Si antes supimos señalar defectos, ahora estamos obligados a cantar alabanzas. Cada cosa en su día y cada mochuelo en su olivo.

¡Sí, señores! Lo de Jumilla fue cosa de verlo. Contándolo se pierde el tiempo. Diremos que más bien fue colosal.

Fue cosa de once jugadores y se vio la mano de un entrenador. Y dicho esto, sobra lo demás.

Tampoco seríamos justos si no dijéramos que entre tantos buenos hubo uno que dio el «no va más». Y me refiero a Martos.

El que no debe estar conforme es Albadalejo. Se está aburriendo de lo lindo. Por eso cuando agarra un balón le cuesta tanto soltarlo. Y tiene razón el hombre.

Lo digo para que se sepa: Albert, al que me encontré en la calle, me habló de mis críticas a ciertos jugadores por el partido de La Roda.

No me quitó la razón, pero me reprochó lo pronto que era. Le dimos la razón. Pero es que Albert nos habló con tanto respeto y sus quejas fueron tan razonadas y dichas con tanta elegancia, que felicitamos al capitán de nuestro Deportivo por

su tacto y amistad.

Pero casi no les he dicho a ustedes nada de Jumilla. Partido bueno —mejor, buenísimo— y tanteo corto. Sí, señores, muy corto.

Pero mañana habrá más, mucho más.

Y volviendo a lo de Jumilla, hubo una jugada que nació de los pies de Martos, con destino a Fuertes; Luisito, con su peculiar maestría, la envió sobre el portal enemigo, y no sabemos si saltó del suelo o vino por los aires, lo cierto es que García, como un meteoro, cabeceó con tanta rapidez y es tilo como mala suerte. El balón lamió un poste; si llega a entrar, hubiera puesto el campo boca abajo con los espectadores dentro.

Creemos que —si no hay lesiones— el equipo de mañana será el mismo. Con lo que no estaríamos conformes es con que la goleada fuera la misma de Jumilla.

Nuestro Pizarro perdió en Sagunto. O sea, que naufragó en el Puerto.

Pero mañana nos podrá deleitar con su juego y su victoria a costa del Granollers. Así que es cosa de ver a nuestro Pizarro en acción.  
**CARPINTERO**

# VALOR TV

Concesionario exclusivo de Televisores

REYFRA  
INVICTA  
SCHNEIDER  
LAVIS

...en **VALOR TV**

## Quiniela de Perfumería GUILLEN

Resultado final: **Novelda** ..... **Eidense** .....

PERFUMERIA GUILLEN le ofrece la oportunidad de adquirir sus ofertas de COLONIAS completamente GRATIS ya que usted adquiere uno o varios lotes y si acierta el resultado final del encuentro NOVELDA - ELDENSE, PERFUMERIA GUILLEN le abona el importe íntegro cobrado a usted por la totalidad de los lotes adquiridos. Indique la cantidad de lotes que desea adquirir, en este

recuadro  Valor pesetas .....

NOTA: Para la devolución de su importe es imprescindible que en el resguardo figure el sello de PERFUMERIA GUILLEN

Oferta de esta semana: UN LITRO DE COLONIA MOUSSEL (Legrain)

Nombre .....

Domicilio .....

Resultado final: **Novelda** ..... **Eidense** .....

Cantidad de lotes adquiridos ..... Pesetas .....

### MECANOGRAFA

tomaría trabajo en casa

RAZON:

Martínez Anido, 48

Teléfono 38 10 76

475/76

### Profesora de Piano

Alicia Zammit Segura

CIUDAD VERGEL

Avda. Magnolias, 7

Teléfono 381978

474/77

Domingo 10 Octubre **PISTA PAZ** A las 12 mañana

BALONMANO - DIVISION DE HONOR

Trofeo C. Albert

Primer encuentro de la temporada entre los equipos

**PIZARRO F. J. - GRANOLLERS**

dirigirá el árbitro internacional señor Pascual del Colegio del Centro

Se vende **PISO** en **SAN FRANCISCO DE SALES**

RAZON:

Martínez Anido, 48

Teléfono 38 10 76

475/76

**CONTABLE**

libre todas las tardes tomaría contabilidades a domicilio

TELEFONO 38 10 76

# CALOR NEGRO

CALEFACCION INDUSTRIAL

LOS MEJORES PRESUPUESTOS:

# EXCLUSIVAS PASTOR

General Queipo de Llano, 19 - Teléfono 382241 - ELDA



# Siguen las intimidaciones

Por JOSÉ ALFONSO

No ignoro que al amigo lector le placen estas intimidaciones de escritores. Con respecto a mí, cuento con amplias y cariñosas pruebas. Quieren saber de nosotros en nuestra vida particular y que nos presentemos a ellos —sí no en bikini— en una prudente camiseta. Seguirán, pues, las firmas. Aunque la mayor parte de mi literatura —¡y son diez o doce mil artículos los que uno lleva publicados ya, a través de su existencia dilatada!— ha versado sobre avatares autobiográficos míos. Se ha divertido uno escribiéndolos y creo que se ha divertido también el lector. ¿Para qué más? Si encima les ha sacado uno a sus artículos buenas «calan drías» para ir masticando la vida, la cosa ya reviste los caracteres de lo mollar. Mi vida, que ha sido digna de la pluma de un Estefanía, de un Sautier Casaseca, o de un Mallorquí, es una cantera inagotable. Y otra cantera los comentarios sugerentes de los miles de libros que se ha echado uno al colete visual. Dijo Bécquer que mientras hubiera una mujer hermosa, habría poesía. ¡Que no les recuerden esto a los poetas de hoy! Yo, parafraseando a don Gustavo Adolfo, digo. Mientras haya siem-

pre temática para escribir, habrá solomillos en nuestra mesa. Y a eso vamos. Que no falte el buen comestible, al alimón con el buen bebestible y el humo. Ha tenido uno la desgracia de no hallarse fallo a ningún palo. Y en la madurez, ya aplañado el «son» —como es de suponer— sigo con el as de triunfo entre los dedos. Claro que surgen a veces algunos «achuchones», pero procuro que se evaporen pronto. De joven me divertí entre la muchedumbre, el jaleito. Ahora me divierto solo, metido mayormente en casita. Con mis libros y mis escritos —¡mi fiesta y mi pan!— no me aburro nunca. Ya dijo uno de mis ídolos literarios —Jules Renard— que aburrirse es insultarse a sí mismo. ¡Una verdad como un aparcamento! Tengo lástima de la persona que dice que se aburre. Tanto su vida exterior como la interior, deberán ser parameras. Pero en fin, que cada uno se las apañe como pueda, mientras surja alguna estreptomicina que lo evite.

Me ha ocurrido un caso chusco en esto de las colaboraciones. Dije en mi artículo anterior que se me había ido la de Radio Alicante, dos artículos todas las semanas que me hacían muy buen papel en el ramo de la economía doméstica. Jublaron al antiguo director don Juan de Dios Aguilar y vino otro nuevo. Le escribí felicitándole. Y para que me dijese si había de continuar mi colaboración o cesar en ella. Ni noticia sobre el particular. Corté el envío de originales, esperando. Y nada mandé durante todo el mes de julio. De pronto el cartero que me trae el giro correspondiente a la mensualidad de julio en dicha emisora. ¡Cosa más rara! Cobrar cuando no había remitido ningún trabajo. Al día siguiente recibo por fin carta del nuevo director, excusándose por la tardanza en contestarme, debido al trabajo excesivo. Indicándome que continuara colaborando y extrañando que no mandara nada en julio, cuyos trabajos relativos a dicho mes, podría ir remitiéndoselos poco a poco. Seguimos, pues, en Radio Alicante, al pie del cañón. Y ahora, aparte de la colaboración corrien-

# Nuevo secretario del Ayuntamiento de Elda

En el "Boletín Oficial del Estado" apareció recientemente la designación provisional, hecha por el Ministerio de la Gobernación, de secretario del Excmo. Ayuntamiento de Elda a favor de don Lorenzo Plaza Arrimadas, que actualmente presta sus servicios como secretario municipal de

primera categoría en el Ayuntamiento de Valverde del Camino (Huelva).

Esta designación deberá transformarse en definitiva una vez cumplidos los plazos que la ley determina para estos casos, para poder tomar efectiva posesión del cargo.

te, me tocará enviarle diez o doce artículos atrasados. ¡Me tocará, durante unos días, echar el hígado por la laringe! Pero sarna con gusto no pica. Y uno mantiene incólume su vocación. Realiza muy a gusto estas tareas literarias.

La válvula de escape de mi labor la constituyen mis nietecitos. Lo de Chicago es un baño de rosas al lado de casa cuando ellos están en plena «ebullición». Tengo dos en Elda y cuatro aquí, a la mano. Mi nietecita Mari-Carmen, que va para los seis años, me hizo mucha gracia el otro día. Estaba con ella a la puerta de la calle cuando cruzó un can vagabundo.

—Abuelito —me preguntó—. A esos perros de carne, ¿cómo los hacen?

—Así como a ti te traje una cigüeña —le contesté— a esos perros de carne los trae un hombre que lleva gorra de plato y un palo con un cordel, como si fuera el arco de un violín. A esos hombres les llaman los laceros. Ellos son los que traen a los perros de carne, como tu dices. ¿No has visto a ningún hombre de esos pasar por la calle llevando algún perro?

—No, abuelito.

—Ni los verás seguramente. No cazan uno ni a la de tres. Estos perros, aquí en el pueblo —y en todos— saben el ruso y el alemán. Y toorean a los laceros por «circulares», como el Cordobés.

Mari-Carmen no se quedó muy conforme con la explicación. ¡Estos crios tienen cada pregunta! Y a ver quién es el guapo que las contesta adecuadamente. Entre tanto concurso como nos da la radio y la televisión.

todavía no se les ha ocurrido uno contestando a las preguntas que pudieran formular varios niños de cuatro a ocho o nueve años. ¡Y al que contestara bien a las preguntas, no darle ningún premio, sino erigirle una estatua en el centro de Madrid!

## ELDENSE ARROLLADOR

0-3 al Jumilla



Trilles, goleador y jugador destacado en el sensacional encuentro celebrado el pasado domingo en Jumilla

# CALOR NEGRO GARZA AQUI NO HAY INVIERNO

DELEGACION:  
ESTABLECIMIENTOS DOMENECH

4751...



Redacción y Administración

Moscardó, 1 - 1.º  
Teléfono 380212

PRECIOS DE SUSCRIPCION

	España	Extranj. (1)
Un semestre	75' -	100' -
Un año	150 -	200' -

(1) Excepto Hispanoamérica, Marruecos y Filipinas, para los que rige la misma tarifa que para España.

NOTA.—Las suscripciones de fuera de Elda se abonarán por adelantado, por Giro Postal u otro medio lo más fácil cobro.